



校訓～つよく かしこく
なかよく あかるく～



キャラキャラ 笑顔

運動会スローガン決定!!

勝ち負けなんて関係ない
応援の力はホームラン級
319人が主役の
笑顔輝く最高の運動会

今年の運動会のスローガンが、代表委員会で決まりました。それぞれの学級でも、目標を決めて取組が始まっています。

今年は、応援団の練習時間を工夫し、更に児童の主体的な活動になるよう挑戦させています。朝の時間に応援団の団員が学級に出向き、指導をしています。初めは、慣れない指導で恥ずかしそうでしたが、日増しに指導が上手になってきました。団画は、めざす団の姿をイメージしたイラストを自分たちで考え作成しています。

1年生は、初めての運動会ですが、応援も自分たちの種目もしっかり頑張っています。ほかの学年も完成度の高い演技と競技ができるよう、全力で取り組んでいます。

運動会を通して、みんなで力を合わせ



ダンスの練習風景



応援団の相談・計画



団画制作

る喜びや諦めない力、生み出す力、やり遂げるという達成感を味わわせる機会にしたいと担任とともに頑張っています。

短い練習期間ですが、5月24日(土)の運動会の当日のできばえとともに、それまで頑張った過程をしっかり見ていただき、大きな拍手と声援をよろしくお願ひします。みんなの笑顔が輝く運動会をめざします。

小中美化作業お世話になりました。

5月11日(日)は、早朝より、美化作業にご協力いただきありがとうございました。子供達、地域の皆様の参加と事前の小中PTA役員さん、松川さんでの草刈り作業のお陰で、当日は約1時間で運動場がとてもきれいになりました。重機の提供等も含めたいへんお世話になりました。

このように環境を整えていただくことで、子供たちの活動がさらに充実します。ありがとうございました。



「小中引き渡し訓練」6月4日 お世話になります。

6月4日(水) 14時30分から時間差での引き渡し訓練を実施します。緊急時を想定し、442名の児童・生徒を保護者の皆様のもとに安全にお渡しするための訓練です。緊急時は、駐車場整理がないことも考えられます。文書確認の上、一方通行をお願いします。

引き渡した後は速やかに下校していただきますよう、ご協力をお願ひします。

縦割り班活動で、児童同士のつながりをつくっていこう！！

昨年、昼休みに一年生と他学年と一緒にドッヂボールをしていました。様子を見ていると、上手くとれない一年生にボールを渡し投げさせたり、逃げ方を教えたりとても微笑ましい姿を見ることができました。

また、バス通学の児童の中には、低学年の手を引き歩いてくれたり、ランドセルを背負わせる手伝いをしたりと優しさ溢れる姿がありました。子供たちの持っているよさを更に広げようと今年は、縦割り班活動を数回行うことになりました。第1回目は、4月の歓迎会です。縦割り班での教室周りゲームをしてくれました。児童会が運営し、319人をしっかり楽しませてくれました。児童会の皆さんのが今後の活動も期待しています。



授業参観・PTA 総会・学級懇談会 お世話になりました。

4月25日(金) 授業参観・PTA 総会を行いました。例年より遅い開催でしたが、たくさんの方に参加いただきました。

今回は、総会前にスクールバス運行についての説明の時間を設定しました。3年後には、集合場所からの距離によりバスの乗車ができないところも出てくる可能性があります。今後の説明会参加もお願いします。

保護者の皆様には、学校行事等で児童の安全や活動のご支援、ご協力を今年もよろしくお願いします。

たまな放課後スポーツ教室開講式

5月13日(火)「たまな放課後スポーツ教室」の開講式が、本校体育館で行われました。今年度も、玉名市のモデル校として取り組まれます。

スポーツ教室には、今年も玉名市の予想を上回る50人



以上の参加がありました。毎週火・木の2日間実施されます。

開講式では、福島教育長のあいさつ、指導者の方の紹介後、3つに分かれて約1時間運動を楽しみました。教室での約束としては、大きな返事やあいさつ、メリハリのある行動等学校でのルールと同じで、良いと思う行動は、どんどんやって欲しいこと、指導者の先生への話し方や態度については、親しき中にも礼儀があることを考えて欲しいなどを確認されました。

今年多くの子供たちが、運動の楽しさを知り、運動を通して人間関係を学んでいくものと思います。ご指導していただく皆様、1年間よろしくお願ひします。



図書室が変身！！朝から、大賑わい

図書室がリニューアルされ、本を借りに来る児童が増えています。そんな中、本を借りに来た人へのサプライズとして、「しおり」の配付が行われました。これは、中学校の図書室からのプレゼントです。「大好きな○○のイラストです。」と朝から大興奮。小中の先生方の連携プレイで、子供たちの笑顔が広がりました。

